



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB V

SIMPULAN

5.1 Simpulan

Pada perancangan desain aplikasi ini, penulis merancang fitur apa yang harus ada pada aplikasi Club Sehat, mendesain layout aplikasi, mempersiapkan konten pada tiap-tiap fitur, lalu menggabungkannya dalam sebuah aplikasi. Menurut customer yang sudah mencoba menggunakan aplikasi ini, mereka sangat senang dan merasa terbantu dengan adanya rancangan aplikasi ini. Selain dapat mempermudah pada pembelian produk Club Sehat, mereka juga senang karena aplikasi ini mencantumkan kegunaan serta cara pengolahan produk tersebut. Sehingga tidak perlu bertanya kepada petugas ataupun *googling* di internet.

Fitur yang paling mereka suka adalah *sharing*. *Customer* bisa melihat komentar ataupun testimoni suatu produk ataupun bahan alami lainnya yang berguna untuk kesehatan ataupun kecantikan. Reward juga merupakan salah satu fitur yang *customer* sukai. Mereka merasa hal itu dapat menambah keuntungan mereka dalam berbelanja di Club Sehat. Selain itu, fitur *news* juga sangat berguna sebagai sarana memberikan informasi mengenai kegiatan yang akan diadakan oleh Club Sehat.

5.2 Saran

Untuk pembuatan skripsi berbasis karya yang berkualitas baik, dibutuhkan kerjasama dengan narasumber ataupun *partner* yang berkompeten dibidangnya.

Dalam hal ini, jika ingin membuat rancangan desain aplikasi sebagai bentuk *customer relationship management*, dibutuhkan narasumber yang mahir dalam bidang TI (Teknik Informatika), DKV (Desain Komunikasi Visual), dan pastinya komunikasi. Hal ini diperlukan agar ide yang telah diciptakan dapat terealisasi dengan baik namun tidak melupakan unsur ilmu komunikasinya.

